



ANTHONY MARRIOTT

Der britische Film- und Theaterautor Anthony „Tony“ John Crosbie Marriott wurde am 17. Januar 1931 in London geboren. Er wurde vor allem als Komödienautor für Bühne und Fernsehen bekannt.

Seine Schauspielausbildung machte er an der Central School of Speech and Drama in London. Im Anschluss war er Anfang der 1950er Jahre als Schauspieler in den BBC-Fernsehreihen „Robin Hood“ und „Dixon of Dock Gree“ zu sehen. 1961 schrieb er für die ATV-Fernsehreihe „Geisterschwadron“ erstmals an einem Drehbuch mit. Seither folgten Drehbucharbeiten für TV-Serienfolgen, Spiel- und Kurzfilme.

Die von ihm zusammen mit Alistair Foot in den 1970er Jahren verfassten Komödien „Uproar in the House“ und „Bitte keinen Sex, wir sind Briten“ zählen zu seinen bekanntesten Bühnenstücken. Zusammen mit Michael Pertwee schrieb er das Stück „Vorsicht Glatteis!“ (Ice).

Aus seiner Ehe mit Heulwen Roberts gingen drei Kinder hervor.

Marriott starb am 17. April 2014 in Northwood, Middlesex.